
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                                                                                                                                                

何鎮邦 
我現正就讀香港科技大學生物化學系三年

級，我現在的生活並不只限於讀書。雖然科

大的確是一所比較著重學術的大學，但隨着

新高中學制的出現，大學改為四年制，每個

學期所需要選修的課程數量亦比三年制為

少。這意味着我可以把時間投放在其他方

面。自入讀大學後我一直有維持我自中學便

有的興趣-長跑。 
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我自大學一年級起便加入科大田徑隊，有幸每年都有機會代表科大出賽，繼續挑戰自我

極限，追逐我的長跑夢。 


